



PROXIMAMENTE!

Duración 07 noches - Salida 09 de enero de 2021

El programa incluye.

Pasaje aéreo Buenos Aires / Cancún / Buenos Aires por la Cía de aviación Aerolíneas Argentinas en clase económica. Con equipaje incluido.

Traslados Aeropuerto / Hotel / Aeropuerto

07 noches de alojamiento

Seguro de asistencia al viajero UNIVERSAL ASSISTANCE MASTER BASIC con cobertura hasta USD 25.000.- y seguro de cancelación CON RESTRICCIÓN DE CAUSA para pasajeros con edad de hasta 70 años cumplidos. A partir de los 71 años se deberá pagar un suplemento y además la asistencia NO incluirá el seguro de cancelación.

Hotel Riu Caribe - Habitación Estándar - Régimen All Inclusive

Precio por persona Base Doble USD 1.597.- + Impuestos USD 889.-

Valores indicados en dólares estadounidenses.-

No incluye Percepción de AFIP RG 3819 del 5% por pago en efectivo.

Impuesto País Ley 27541 sobre servicios terrestres Informativo USD 282.11.- No aplicará sobre los servicios terrestres para aquellos pasajeros que abonen en dólares estadounidenses.

Aerolíneas Argentinas permite la emisión de sus tickets aéreos en dólares estadounidenses. En el caso de elegir esta modalidad, se deberá descontar el importe del impuesto país (O5) incluido en los impuestos aéreos USD 183.-

Oferta válida hasta agotar stock de 06 lugares.

Tarifas sujetas a cambio por parte de la compañía aérea sin previo aviso.

Impuesto Ambiental. Los pasajeros deberán abonar al momento del check in \$ 25.34 MXP pesos mexicanos (Aprox. USD 1.32) por noche por habitación.

Consulte por otras salidas y opciones de hoteles.

Información sobre el destino.

Cancún se ubica en el estado de Quintana Roo, en la región de la península de Yucatán. Su clima es semi-tropical, con una temperatura promedio de 27 grados.

Cancún es el más importante destino turístico de playa de México y uno de los más reconocidos a nivel mundial. Su fama radica en la belleza de su mar, la calidez de sus aguas y en ser la puerta de entrada al fascinante Mundo Maya. En sus alrededores podrá visitar interesantes zonas arqueológicas y conocer islas con playas de suave oleaje, ideales para descansar y tomar el sol.

Playas. Cancún ofrece al visitante 20 kilómetros de playas largas y sedosas, apacibles lagunas de jade bordadas de exuberante selva tropical. Sus magníficas playas de blanca arena y la tibia temperatura del Mar Caribe, con sus increíbles aguas turquesas, son sin dudas, sus principales atractivos.

Buceo. Es el lugar ideal para aprender a bucear, pues la variedad de su vida coralina en combinación con sus tranquilas aguas hace que el buceo sea una aventura.

Pesca. Tendrá la posibilidad de practicar pesca de altura. Se pueden encontrar barracuda, bonito, dorado, marlin azul, sierra y mero, dependiendo de la temporada.

Compras. En Cancún encontrará todo, desde tiendas de diseñadores y marcas famosas, hasta mercados de artesanías y tiendas de souvenirs que ofrecen productos regionales. Para ir de compras, el Boulevard Kukulcán es uno de los lugares donde más tiendas se concentran en la ciudad de Cancún. La Avenida Tulum, o Nader, son otros de los puntos claves de esta ciudad para ir de compras. En los centros comerciales más importantes de la ciudad se pueden destacar: La Isla Shopping Village, Plaza Kukulcán y Luxury Avenue, Plaza Caracol y Plaza Las Américas.

Vida Nocturna. Al ponerse el sol es cuando Cancún se llena de vida, con su gran cantidad de bares y discotecas. La mayoría de estos se encuentran en la zona hotelera, especialmente en el Boulevard Kukulcán, conocida como "Party Zone". Entre las discotecas más conocidas pueden destacarse Cocobongo y The City, entre otros. Si busca algo más tradicional puede asistir a las Noches Caribeñas, en el Parque de las Palapas ó

disfrutar del Ballet Folklórico, en el Continental Plaza Hotel, Bolulevar Kukulkán km 11, que muestra las diferentes tradiciones musicales de México,

Algunas excursiones.

Chichen Itza. Ubicada aproximadamente a 180 kilómetros de Cancún, fué durante 300 años en América Central, el centro administrativo y ritual más importante de la región. La superficie de este lugar supera los 14 kilómetros, y su monumento más destacado es el Castillo en honor a Kukulkán, uno de los dioses venerado por los mayas.

Xcaret. Es un parque temático ecológico situado en la Riviera Maya, a 70 kilómetros al sur de Cancún. Para la civilización maya este sitio fué un importante puerto y centro mercantil al que llamaron Polé y del cual aún puede apreciarse sus vestigios arqueológicos. Hoy es un paraíso para los amantes de la naturaleza, Xcaret ofrece muchas opciones, impresionantes acuários, jardines botánicos, espectáculos de delfines, y muchas cosas más, como nadar a través de los ríos subterráneos para descubrir misteriosas cuevas.

Isla Mujeres. La perla del Caribe Mexicano, una hermosa isla a tan solo 50 minutos de Cancún en barco. Allí podrá disfrutar de un maravilloso día de actividades al aire libre, ya sea en la playa, en el mar ó practicando snorkel.

Tulum. Es una zona arqueológica muy importante de la cultura maya, localizada a 125 kilómetros al sur de Cancún. Es la única ciudad maya amurallada construida en un risco a la orilla del mar caribe.

Xel-ha. Es un universo dedicado a la ecología y a la preservación de la flora y fauna autóctona de la región. Aquí podrá disfrutar de un acuario natural de belleza única en el mundo, en el que podrá nadar y hacer snorkel, entre cientos de peces multicolores que han hecho del río y la laguna su hogar para vivir. el parque cuenta además con un campamento de tortugas y un delfinario entre otros atractivos.

Faccio Tours, Trayectoria, Experiencia y Profesionalismo en viajes.